

Liebe Eltern,

Wir hoffen es geht Ihnen allen gut und Sie erfreuen Sich bester Gesundheit.

Die vergangenen Wochen waren für uns alle eine große Herausforderung, doch für die Gesundheit müssen wir alle noch weiterhin mit Einschränkungen in unserem Alltag leben. Die neuen Vorgaben des Ministeriums, werden immer in unserer Kindertagesstätte bearbeitet und umgesetzt.

Die schwierigen Zeiten erfordern für uns alle besondere Maßnahmen. Wir haben unsere bereits hohen Hygienestandards an die Anforderungen des Ministeriums angepasst. Jedoch wird sich der Kindergartenalltag für alle wesentlich ändern.

**Wir möchten Sie bitten, die neuen Regelungen für den Kindergarten einfühlsam mit ihrem Kind zu besprechen.**

- Eltern werden weiterhin ein Betretungsverbot der Kindergartenräumlichkeiten haben.
- Auch Sie haben bei uns Maskenpflicht! Bitte tragen Sie beim Bringen und Abholen ihrer Kinder eine Schutzmaske.
- -Bitte geben Sie Ihr Kind an der jeweiligen Eingangstür der Empfangsperson ab. Diese wird Ihr Kind in seine Gruppe begleiten.
- -Die Empfangsperson wird auch eine Schutzmaske/Schild tragen. Auch in den Gruppen kann es möglich sein, dass die Erzieherinnen Schutzmasken/Schilder und Schutzkleidung tragen werden.
- -Informationen zu Ihrem Kind können Sie gerne bei der Empfangsperson abgeben, es besteht aber auch die Möglichkeit, die Erzieherinnen in der Gruppe anzurufen. Telefonzeiten werden von den Gruppen noch bekannt gegeben.
- Veränderungen der Bring und Abholzeiten könnten möglich sein. Wir müssen verhindern, dass viele Personen gleichzeitig auf dem Kindergartengelände sind. Hierzu werden wir den Bedarf immer anpassen und Ihnen die Informationen zukommen lassen.
- Gruppenbesuche der Kinder, wie bisher im Alltag, werden nicht mehr möglich sein. Die Kinder werden ausschließlich in ihrer zusammengesetzten Gruppe sein, dies wird bis auf weiteres nicht ihre Stammgruppe sein.
- Alle persönlichen Sachen Ihres Kindes, befinden sich im Stoffbeutel, es dürfen keine Spielzeuge von zu Hause mitgebracht werden.
- Auch auf dem Außengelände gibt es keinen Kontakt zu anderen Gruppen. Es wird entweder eine zeitliche Begrenzung oder eingeteilte Bereiche geben.